## PRÉDICA DOMINGO 27 DE JULIO DE 2025 SALMO 19



Oficina: 15 Calle 3-37 Zona 10, Guatemala, Guatemala Tels.: 2363-6231 y 2337-4206
Templo: 15 Calle 3-48 Zona 10
www.vidacristiana.org.gt/info@vidacristiana.org.gt



## PRÉDICA DOMINGO 17 DE JULIO DE 2025 SALMO 19

Hace un par de semanas hablamos del tesoro de la Palabra. Luego el pastor Eric habló de las cosas de las que debemos ser salvos todavía, los ídolos. Pero me quedé con la inquietud de llevarlos al salmo 19. Así que hoy iremos al salmo 19. Yo tengo una relación especial, personal, con el salmo 19. La verdad es que, a estas alturas del camino, tengo una relación personal y especial con muchas porciones de la Palabra de Dios, aquellas con las que tenemos una relación personal. Cuando el Señor me salvó, yo me asombraba cuando escuchaba a mis primeros pastores y citaban las Escrituras de memoria. Y yo tengo la memoria de estar afuera de la Iglesia y alguien le hizo una pregunta al pastor y él citó la Palabra de memoria, y allí en mi corazón pedí que pudiera yo también citar las Escrituras de memoria. La Palabra escrita solo nos revela la Palabra viviente, Jesucristo. Y empezó una pasión y yo leía de todo, y quería saber, entender, aprender. Y en ese proceso me topé con el Salmo 19 y lo leía y quería entender cómo desear la Palabra más que el oro. Y entonces buscaba, oraba, lloraba y le pedí que me dejara conocerlo más. Y en esos días me regalaron uno de esos libritos cortos del Salmo 19, con fotografías del paisaje. Y los cristianos se han vuelto en una industria, con calcomanías y libros. Y en ese entonces encontré ese libro del Salmo 19 y yo decía, algún día voy a entender tu Palabra y poder conocerte de manera más profunda, de la manera como tú te revelas por medio de la Palabra. Y entonces tuve un aprecio especial sobre el Salmo 19. Leámoslo de corrido.

> Al músico principal. Salmo de David. Los cielos cuentan la gloria de Dios, Y el firmamento anuncia la obra de sus manos. Un día emite pa<mark>l</mark>abra a otro día, Y una noche a otra noche declara sabiduría. No hay lenguaje, ni <mark>palabras, Ni es oída su voz. Por toda la</mark> tierra salió su voz, Y hasta <mark>el</mark> extremo del mundo sus palabras. En ellos puso tabernáculo para el sol; Y éste, como esposo que sale de su tálamo, Se alegra cual gigante para correr el camino. De un extremo de los cielos es su salida, Y su curso hasta el término de ellos; Y nada hay que se esconda de su calor. La ley d<mark>e Je</mark>hová es perfecta, que convierte el alma; El testimonio de Jehová es fiel, que hace sabio al sencillo. Los mandamientos de Jehová son rectos, que alegran el corazón; El precepto de Jehová es puro, que alumbra los ojos. El temor de Jehová es limpio, que permanece para siempre; Los juicios de Jehová son verdad, todos justos. Deseables son más que el oro, y más que mucho oro afinado; Y dulces más que miel, y que la que destila del panal. Tu siervo es además amonestado con ellos; En guardarlos hay grande galardón. ¿Quién podrá entender sus propios errores? Líbrame de los que me son ocultos. Preserva también a tu siervo de las soberbias; Que no se enseñoreen de mí; Entonces seré íntegro, y estaré limpio de gran rebelión. Sean gratos los dichos de mi boca y la meditación de mi corazón delante de ti, Oh Jehová, roca mía, y redentor mío. (Salmo 19)

¿Podemos darle gracias a Dios por este salmo? Amén. Gracias a Dios. Una de las primeras cosas que descubrimos cuando lo leemos de corrido es que es obvio que es posible tener tal cosa como



una relación con la Palabra de Dios. En 2Timoteo 3:16 y 17, leemos que toda la Escritura es inspirada por Dios y útil. En otras palabras, yo puedo tener una experiencia personal con toda la Escritura, del Génesis al Apocalipsis. Y debo tener una experiencia con aquella. Y es útil para enseñar, redargüir, corregir, instruir en justicia. Esto me señala a mí mismo, aquellas cosas que no son como Cristo. Redargüir es llevar al arrepentimiento, convencer de pecado. Puede hablarme, señalarme algo que debo rendir o entregar. Tiene el poder de traer convicción de pecado y arrancarme lágrimas de arrepentimiento y entrega. Puedo tener una experiencia personal y viva con toda la Escritura. Si tan tolo dejo de leerla como un libro, sino leerla como una carta de amor que Dios nos dedicó de manera personal. ¿Señor qué me quieres decir? ¿Cómo puedo practicarlo? Es útil para corregir, dar un giro de 180 grados. Toda la Escritura nos puede corregir la manera de caminar, de actuar. Y luego es útil para instruir en justicia, es para ser instruido en la rectitud moral de Dios. A fin de que el Hombre de Dios sea perfecto. La palabra de Dios no tiene utilidad para aquellos que ya se creen perfectos. Si la gente se cree perfecta, ya cerró la puerta a aquello que Dios quiere perfeccionar. Los fariseos se creían perfectos y cerraron la puerta a aquello que venía de Jesús. Y Jesús les dijo, mi Palabra no halla cabida en ustedes. Hay puertas cerradas. Nosotros somos salvos y seguimos siendo imperfectos. El cielo va a estar lleno de personas salvas e imperfectas. Pero hay una nueva Ciudad que el Señor preparó para aquellos que se dejaron que el Señor los perfeccionara. La Salvación nos puede llevar a todo lo que el Señor quiere formar en nosotros. Y luego dice, enteramente preparado para toda buena obra., Y mientras más crece Cristo, más nos transforma y más abundamos en obras de justicia o buenas obras. Las buenas obras son las acciones justas, agradables a Dios. Y la Esposa de Cristo estará vestida de lino fino, de las acciones justas de los santos. Debemos dejar que Cristo nos perfeccione. Eso nos lleva al Salmo 19 y yo sabía que esto me abría la puerta para poder pedir tener una experiencia personal con su Palabra.

La ley de Jehová es perfecta, que convierte el alma; El testimonio de Jehová es fiel, que hace sabio al sencillo. Los mandamientos de Jehová son rectos, que alegran el corazón; El precepto de Jehová es puro, que alumbra los ojos. (Salmo 19:7-8)

¿Nos está pasando todo eso cuando abrimos la Biblia? O ¿estoy leyendo por llenar la cuota? Eso no tiene muchos ojos de que se alegró el corazón. Y parte de todo esto y la inquietud que tengo de explicarles estas cosas es que hay un divorcio entre la teoría y la práctica. Más si estamos bien instruidos o enseñados por la Gracia de Dios. Y solo decimos, qué linda la enseñanza, pero eso no nos lleva a ningún lado. Debemos llegar a casa, doblar rodillas y pedirle al Señor que nos ayude a hacerlo nuestro. Yo quiero que Tu Palabra avive mi corazón, que mi alma sea convertida a través de Tu Palabra. Bueno, empecemos por el verso 1. Y no hay diferencia entre la Palabra que leen con sus ojos y la Palabra que Dios habló en Génesis 1:3 cuando Dios dijo que fuera la luz y fue la luz. Por la Palabra de Dios fueron creados los mundos y sustenta las cosas y por la Palabra todas las cosas consisten y creó todo. Y la misma Palabra que leemos, es la misma que creó todas las cosas, solo de una forma diferente. Dios le dio multiplicidad de formas a su Palabra, a su Verdad, con el fin de que el Hombre lo conozca. Dios hizo un pacto con Él mismo y es el de darse a conocer. Dios ha puesto su Palabra de mil maneras, de mil formas, si tan solo abrimos los ojos.



Al músico principal. Salmo de David. Los cielos cuentan la gloria de Dios, Y el firmamento anuncia la obra de sus manos. Un día emite palabra a otro día, Y una noche a otra noche declara sabiduría No hay lenguaje, ni palabras, Ni es oída su voz. (Salmo 19:1-3)

¿Los cielos cuentan? ¿El firmamento anuncia? ¿Sabiduría? Hay versiones de la Biblia que dicen que no es un lenguaje de palabras, sin embargo, su voz está allí. Dios puso su Palabra en toda la creación. Habla de las estrellas del cielo, no es de lenguaje y su voz está allí. Pero, hay otros traductores que lo tradujeron de la siguiente manera, y gracias a Dios por los traductores que tradujeron la Biblia a nuestro idioma, pero a veces las versiones no son iguales, no hay contradicción, solo es difícil traducir el hebreo. La Biblia King James dice, no hay palabras ni lenguaje en donde su voz no sea escuchada. Y revisé en la Biblia Peshita y dice no hay lugar en donde se hable un lenguaje en donde no sea escuchada su voz. Quedémonos con esa traducción. Dice, hay una voz en los cielos, clara, lista, para hablarle a todos, y no hay un solo lugar en la Tierra, en donde haya gente que hable, a donde no llegue ese lenguaje. Si usted es de los que se quita la vida porque los aborígenes que están en el Amazonas o algo así, y hoy en día la excusa es la pureza cultural y no podemos llevarles el evangelio a esas tribus, pero siempre hay gente lista que dicen que deben ir a hablarles de Jesús, pero no hay necesidad, hay una voz por todos lados, es la de Dios, y se revela, se manifiesta a todo aquel que quiera escuchar, ver, y no hay un lugar en la que no llegue esa voz. Cuando estemos delante del Señor nadie podrá decir, no tuve manera de saber. La Palabra de Dios es poderosa en sí misma. Nunca deje de leerla y seguro aparentemente no obtiene provecho, pero usted léala, porque la Palabra de Dios es agua y nos limpia la mente, es miel y nos llena de dulzura el alma.

Mas ¿qué dice? Cerca de ti está la palabra, en tu boca y en tu corazón. Ésta es la palabra de fe que predicamos: que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para justicia, pero con la boca se confiesa para salvación. Pues la Escritura dice: Todo aquel que en él creyere, no será avergonzado. (Romanos 10:8-11)

Cuando nosotros le decimos a Jesús que nos salve, ¿adivine qué va a pasar? La primera vez que yo le dije que me salvara, fue tan profundo que dejé atrás todos mis sueños, planes, propósitos y acá estamos. La salvación es un regalo y por eso es que Jesús fue manifestado a los hombres. ¿Por qué necesitamos ser salvos? Nada más vean el estado de la humanidad. Jesús pagó el precio en la cruz para rescatarnos de la miseria y esclavitud en la que vivimos. Somos esclavos del mundo y sus modas, del Diablo y sus corrientes, de las pasiones de la carne. Y aunque un lado de nosotros sabe que es malo lo que vamos a hacer, hay otro lado que nos jala a hacerlo. Por eso necesitamos salvación, redención, rescate. Cuando no tenemos esa experiencia vemos a otros bendecir al Señor y decimos que no es necesario hacer eso. Pero, cuando llega la salvación y somos rescatados, un velo nos es quitado y de repente nuestro espíritu se reconcilia con el Padre de los Espíritus, estamos en armonía con Dios, nuestra vida y perspectiva cambia. Y ahora tenemos gozo, esperanza, reposo que no existía antes. Y todo lo que debemos hacer es pedirle que nos salve. Clame a Jesús y no será avergonzado.



Porque no hay diferencia entre judío y griego, pues el mismo que es Señor de todos, es rico para con todos los que le invocan; porque todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo. ¿Cómo, pues, invocarán a aquel en el cual no han creído? ¿Y cómo creerán en aquel de quien no han oído? ¿Y cómo oirán sin haber quien les predique? ¿Y cómo predicarán si no fueren enviados? Como está escrito: ¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que anuncian buenas nuevas! Mas no todos obedecieron al evangelio; pues Isaías dice: Señor, ¿quién ha creído a nuestro anuncio? Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios. Pero digo: ¿No han oído? Antes bien, Por toda la tierra ha salido la voz de ellos, Y hasta los fines de la tierra sus palabras. (Romanos 10:12-18)

¡Ah ya vieron, si no les predican a esos aborígenes de la Polinesia entonces no son salvos! Pero no es cierto, aunque no dice que todos se van a convertir y a creer, pero todos han oído. Nadie puede decir que no ha oído. Está citando el Salmo 19. Nadie va a poder pararse delante de Dios y decir que no tuvo la oportunidad. Pero ¿ven? La verdad es más que el papel y tinta que tenemos acá, es más trascendental que las palabras que oímos y leemos. Las palabras son solo una de tantas formas que la verdad toma para que la conozcamos. Pero es solo una de la diversidad de formas. Salomón considerado más sabio, pero por don, pero disertó acerca del hisopo, y de las aves y peces, y encontró verdad solo observando las cosas que Dios había creado. La Verdad es eterna y se encarnó en Jesucristo. Y los religiosos dijeron, esta forma de verdad no nos gusta y lo mandaron a la cruz y mataron la forma humana, pero no pueden matar la Verdad. La Verdad nos persigue todos los días de nuestra vida. Y si las personas dedicaron toda su vida a alejarse de la Verdad a huir de la Verdad y blasfemar en contra de la Verdad, allí van a encontrarla Verdad en el infierno. En donde sea nos vamos a encontrar con la verdad, tarde o temprano. La Verdad llegó a nuestro corazón desde la salvación y crece y madura en nosotros.

Por toda la tierra salió su voz, Y hasta el extremo del mundo sus palabras. En ellos puso tabernáculo para el sol; Y éste, como esposo que sale de su tálamo, Se alegra cual gigante para correr el camino. (Salmo 19:4-5)

Y esto es lo que citó Pablo en Romanos cuando dice, de acuerdo nadie se puede convertir si nadie les habla, pero ¿será que no han oído? No podemos dejar que una estrella nos gane la tarea de presentar a Jesús a alguien más. La palabra voz acá está mal traducida, la King James dice, su cordel salió por toda la tierra. La palabra voz significa cuerda para medir. Y hablamos de la voz que sale de la creación de Dios, en este caso habla de las estrellas. Pero dice, esa voz tiene una cuerda para medir.

Porque mandamiento tras mandamiento, mandato sobre mandato, renglón tras renglón, línea sobre línea, un poquito allí, otro poquito allá; porque en lengua de tartamudos, y en extraña lengua hablará a este pueblo, a los cuales él dijo: Éste es el reposo; dad reposo al cansado; y éste es el refrigerio; mas no quisieron oír. (Isaías 28:10-12)

Renglón es la misma palabra, línea es la misma palabra. Pablo cita esto en 1Corintios 14 cuando habla del don de lenguas. Línea sobre línea, renglón sobre renglón.



Me hizo volver luego a la entrada de la casa; y he aquí aguas que salían de debajo del umbral de la casa hacia el oriente; porque la fachada de la casa estaba al oriente, y las aguas descendían de debajo, hacia el lado derecho de la casa, al sur del altar. Y me sacó por el camino de la puerta del norte, y me hizo dar la vuelta por el camino exterior, fuera de la puerta, al camino de la que mira al oriente; y vi que las aguas salían del lado derecho. Y salió el varón hacia el oriente, llevando un cordel en su mano; y midió mil codos, y me hizo pasar por las aguas hasta los tobillos. Midió otros mil, y me hizo pasar por las aguas hasta las rodillas. Midió luego otros mil, y me hizo pasar por las aguas hasta los lomos. Midió otros mil, y era ya un río que yo no podía pasar, porque las aguas habían crecido de manera que el río no se podía pasar sino a nado. Y me dijo: ¿Has visto, hijo de hombre? Después me llevó, y me hizo volver por la ribera del río. (Ezequiel 47:1-6)

Acá el Señor le mostró a Ezequiel el diseño del templo que va a edificar Jesús en el milenio, cuando instaure el reino. Cordel es la misma palabra. Si regresamos al salmo 19 dice:

Por toda la tierra salió su voz, Y hasta el extremo del mundo sus palabras. En ellos puso tabernáculo para el sol; Y éste, como esposo que sale de su tálamo, Se alegra cual gigante para correr el camino. (Salmo 19:4-5)

En Ezequiel medía el progreso de aquel que se metía en las aguas. En Isaías medían el progreso que hacía la nación de Israel. Dios los midió. ¿Qué les dice a ustedes? Habla de los cielos que cuentan la gloria de Dios, del firmamento, de las estrellas. Y allí también hay un cordel de medir. Dios nos confía su Palabra y luego mide el progreso que hacemos y si ve el progreso nos da más Palabra, más luz, más conocimiento. Si no ve ningún progreso no nos va a dar más porque no hemos hecho nada. Y allí nos dice que trabajemos con lo que tenemos y si no tenemos una experiencia allí nos deja hasta que tengamos una experiencia con lo que tenemos. Pero sí está buscando a ver qué hacemos co lo que ya tenemos. Y con este cordel de medir mide si hemos hecho progreso y nos da más Palabra y nos metemos a sus aguas hasta las rodillas. ¿Qué les dice que la Verdad que Dios puso en los cielos también tiene un cordel de medir? Les dice que el Señor también va a medir lo que hizo la gente con la Verdad que Dios puso en su Creación. Y la gente no se va a quedar sin la recompensa favorable o desfavorable, aunque no tuvieran una Biblia. No hay ser humano que no tenga una oportunidad en algún momento para conocerlo. La Verdad no está restringida por tinta y papel. La verdad está en todos lados, es lo que hizo que todas las cosas fueran y está dando voces si tan solo abrimos los ojos y los oídos. No importa cómo, pero el Señor tiene un cordel para medir y ver qué estamos haciendo con lo que se nos confió. Y yo en mi historia, leía la Biblia, no entendía, pero sabía que podía tener una experiencia y un día, pues algunos ya lo saben, pero un día, fui instruido gracias a Dios, para descubrir la concordancia que hay entre el antiguo y el nuevo testamento. En el antiguo testamento Dios puso su Verdad detrás de sombras, tipos o figuras, mandamientos, leyes, preceptos, juicios. Dios puso de esa forma su Palabra. En el nuevo testamento Dios engrandeció su Palabra porque le dio un cuerpo viviente. Y Dios nos da su Palabra, por supuesto escrita, pero ahora llega a nuestro



corazón y empieza su obra dentro de nosotros. ¿Ven las diferentes formas? La Palabra escrita es la Palabra, Jesucristo es la Palabra, lo que hace que todo funcione, es la Palabra. Y cuando me enseñaron y tuve el libro de la Preciosa Gema del Tabernáculo y pude ver que cada detalle del antiguo testamento revela a Jesús y lo que quiere hacer en mí, y empecé a conectar las dos cosas, entonces empecé a tener una experiencia con la Palabra, porque entendí. Sumado a que el Señor me enseñó a orar y entonces me hice el hábito y luego el Señor me abrió la Puerta y aprendí a orar. El estudio de la Palabra y la oración, juntos, hacen que tengamos una experiencia viva con la Palabra de Dios. Y entonces viene el Señor con su cordel y entonces le desata más aguas de la Palabra y nos mete a las rodillas, a los lomos, que nade en la Palabra de Dios. ¿Saben en qué se convirtió mi estudio de la Palabra? En una búsqueda de tesoros escondidos. En el antiguo testamento me describen algo físico y entonces me iba al nuevo testamento a buscarlo para mi. El nuevo testamento me daba una lección moral, y me iba al antiguo testamento para ver en dónde estaba la sombra, tipo o figura. Cuando tenemos una experiencia viva con la Palabra de Dios, hermanos, vamos de camino, ya no habrá un divorcio entre la experiencia y las teorías. Si las teorías que escuchamos no son muy sustanciosas, pero tenemos hambre y sed, no vamos a descansar hasta llenarnos y saciarnos. Pero, si las teorías que escuchamos son jugosas y sustanciosas, corremos el peligro de solo escuchar las teorías y nada más. Debemos tener una experiencia personal con la Palabra. Bueno y cuando habla del firmamento, en hebreo es Mazzaroth y a eso se refiere el zodíaco. El Diablo tomó esto y lo pervirtió y al final hizo que el hombre adorara las estrellas, qué ridículo y absurdo, pero de allí viene. Dios puso su mensaje en las estrellas. Lo hizo. Eso lo leemos acá. Y esas 12 constelaciones, son 12 tribus de Israel. Bueno.

Por toda la tierra salió su voz, Y hasta el extremo del mundo sus palabras. En ellos puso tabernáculo para el sol; Y éste, como esposo que sale de su tálamo, Se alegra cual gigante para correr el camino. De un extremo de los cielos es su salida, Y su curso hasta el término de ellos; Y nada hay que se esconda de su calor. (Salmo 19:4-6)

Otra vez el mismo principio, ahora vamos a Mateo 5.

Oísteis que fue dicho: Amarás a tu prójimo, y aborrecerás a tu enemigo. Pero yo os digo: Amad a vuestros enemigos, bendecid a los que os maldicen, haced bien a los que os aborrecen, y orad por los que os ultrajan y os persiguen; para que seáis hijos de vuestro Padre que está en los cielos, que hace salir su sol sobre malos y buenos, y que hace llover sobre justos e injustos. Porque si amáis a los que os aman, ¿qué recompensa tendréis? ¿No hacen también lo mismo los publicanos? Y si saludáis a vuestros hermanos solamente, ¿qué hacéis de más? ¿No hacen también así los gentiles? Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto. (Mateo 5:43-48)

No solo habla del sol y luna naturales. Los injustos no podrán decir que no tuvieron la oportunidad. Dios se da a conocer por parejo, pero no todos quieren conocer. No todos quieren creer. Pero Dios sí se da a conocer a todo el mundo. Seguro tendré que seguir la otra semana, pero sigamos.



La ley de Jehová es perfecta, que convierte el alma; El testimonio de Jehová es fiel, que hace sabio al sencillo. Los mandamientos de Jehová son rectos, que alegran el corazón; El precepto de Jehová es puro, que alumbra los ojos. El temor de Jehová es limpio, que permanece para siempre; Los juicios de Jehová son verdad, todos justos. Deseables son más que el oro, y más que mucho oro afinado; Y dulces más que miel, y que la que destila del panal. (Salmo 19:7-10)

Parece que el Salmo 19 tiene dos etapas, la primera es del verso 1 al 6 y luego a partir del 7 habla de la forma que Dios le dio a la Verdad hoy. Habla de la ley, del testimonio, mandamientos, preceptos, del temor de Jehová, de los juicios de Jehová. En otras palabras, el salmista dice que no es que esté separado sin congruencia, primero dice que la Verdad que está en la creación está allí afuera es la misma verdad de los mandamientos, preceptos, juicios y mandatos. La Verdad de Jehová es perfecta, convierte el alma. El testimonio de Jehová es fiel, hace sabio al sencillo. Y se convierte en deseable y dulce desde que tenemos una experiencia personal y dejamos que nos redarguya y nos saque lágrimas y nos haga llorar y nos haga pedirlo y que queramos convertirnos o nos hace reír y vemos algunas actitudes de la gente, pero no queremos ser así y nos vamos a orar. Y empezamos a dejar que la Palabra nos llene de gozo, de alegría, de luz, nos haga sabios. Cuando tenemos una primera experiencia, entonces se convierte en oro y más dulce que la miel, y solo queremos estudiar la Biblia.

Tu siervo es además amonestado con ellos; En guardarlos hay grande galardón. ¿Quién podrá entender sus propios errores? Líbrame de los que me son ocultos. Preserva también a tu siervo de las soberbias; Que no se enseñoreen de mí; Entonces seré íntegro, y estaré limpio de gran rebelión. Sean gratos los dichos de mi boca y la meditación de mi corazón delante de ti, Oh Jehová, roca mía, y redentor mío. (Salmo 19:11-14)

¿Qué es guardar la Palabra? Sí comienza con querer aprenderla, por lo menos conocerla. Pero, realmente queda guardada en el corazón cuando tenemos una experiencia con ella. En guardarlo hay gran galardón. El día que el Señor nos llame a casa y seamos transformados, toda la luz de la Verdad que guardamos en el corazón, que hoy la gente no ve, sino que la gente ve que ya no somos iguales, pero no ve cuánta luz guardamos en el corazón, pero cuando seamos transformados en un abrir y cerrar de ojos, Dios va a tomar toda la luz que tenemos dentro, el Señor la va a sacar. Como en el monte de la transfiguración. El Señor va a tomar toda la luz que tenemos dentro, y se hará aparente y el todo el mundo sabrá cuanta luz tenemos. Solo la Palabra de Dios puede poner la lámpara en donde necesitamos ver, para librarnos de lo que nos es oculto. Y solo la Palabra nos puede mostrar a dónde estamos siendo movidos por nuestro orgullo o arrogancia. En Tesalonicenses dice que el Señor no va a venir sin que antes venga la apostasía. Esta palabra rebelión es apostasía. ¿Qué va a hacer que el mundo entero se aparte de Dios? Nunca guardaron su Palabra en el corazón. Nos guarda el guardar la Palabra en el corazón. El mundo que no conoce a Cristo no puede apostatar, solo el que lo conoce. La nación de Israel puede apostatar de Dios, pero los cristianos podemos apostatar de Cristo. Yo no planeo estar dentro de ese grupo. Lo que nos guarda de la apostasía es guardar la Palabra de Dios. Es cuánto



la quisimos o no. Por eso es que hasta la verdad que Dios puso en su creación tiene ese cordel para medir. Así es que acá salimos todos culpables o todos vencedores. Una de dos, pero nadie se escapa del cordel. Bueno, punto y coma. ¿Aprendimos algo? ¿Cuántos aman la Palabra de Dios? David dijo en el salmo 119, Oh cuánto amo yo tu ley, todos los días es esta mi meditación. ¿La amamos? Eso significa que hacemos algo con ella, si no, no la amamos. ¿Qué hacemos con la Palabra? ¿Tenemos una experiencia personal? Busquemos tenerla. Corremos peligro que se quede en teoría si no vamos al cuarto de oración.

Estimado lector, si esta prédica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y encontrar más prédicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga!

